
Amigos de la Tierra Contra el 
omercio de Arbolitos y Ramas 

ramas de árboles en esta época de 
la avidad. que viene tomando 
incremento desde hace algunos 
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autoridades encargadas de velar 

··1..os excesos señalados en la 
publicación de EL DIARIO DE 
HOY. que estimamos muy opor
tuna, corren parejos con los abusos 
y crueldad consistentes en la ma
tanza de tortugas para extraer los 
huevos y llevarlos al mercado" 
dice una carla de los Amigos de I� 
Tierra al referirse a una publicada 
de este rotativo. 

por la conservación de las pocas 
arboledas que van quedando en el / 
campo o que ornamentan los 
centros urbanos. 

La nota textualmente dice: 
"EL DIARIO DE HOY publica 

en su edición de esta fecha y en 
primera página una foto que habla 
por sf mismo de la creciente 
irresponsabilidad que se observa 
en el uso de los recursos naturales 
del pals y en su protección. 

"Si la demanda por árboles de 
Navidad ha crecido tanto en los 
últimos años. a causa de la 
insistencia en la introducción de "" 
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.. El comercio de arbolitos y 

dustria correspondiente para la fa
bricación de ese producto usando 

- Fa\'Or JlaS(.' a l;.1 Pág. 10:; . 

lfstación Terrestre para 
-Uso Directo de Satélite 

A un costo de varios millones de 
colones serán instaladas en El 
Salvador dos estaciones terrestres 
que permitirán la comunicación de 
nuestro pals con todo el mundo vla• 
satélite en una forma directa rápi
da y a menor costo. 

Estas estaciones comunicarán 
con los cinco continentes y cons· 
tituye el esruerzo más grande 
de ANTEL en su programa de mo
dernización de las telecomunica· 
ciones. 

&: informó en la Administración 
Nacional de Telecomunicacion�. 
que en junio del próximo año se-

pondrá en runcionam iento una 
"Estación Terrestre Estandard .. y 
en t978 otra estación más que 
?t!rmitirá la comunicación directa" 
con Africa, Sur América y otros 
paises del mundo. 

El Salvador, en consecuencia. se 
pondrá a la par de paises de 
avanzada en el campo de las 
telecomunicaciones. utilii.ando 
directamente el sistema de sa· 
té lites. 

Asimismo, el coronel e ingeniero 
Jaime Abdul Gutiérrez Gerente 

-Favor pase a la Pág. 19. 

JndiSCiplinG es Causa de 
roblemos en Universidad 

La lamentable situación que 
afron ta la Universidad Nacional es 
consecuencia de Ja indisciplina 

. interna que es promovida por 
grupos politizados y con intereses. 
manifiestan diputados de las 
comisiones de Cultura y de 
Legislación. 

La anterior afirmación la ex· 
presa ron con motivo de una solici· 
tud de varios estudiantes egresa· 
dos de ese centro de estudios 
tendiente a que se les facilite su 
graduación. 

Loo peticionarios son egresados 
de la facultad de Odontologla y de ·-

la de Medicina. rama de licen· 
ciatura en Laboratorio Cllnico. 

J.A mIPOSIBILICIAD 
DE GRADUARSE 

La solicitud encontró favorable 
acogida entre los diputados. y al 
ser conocida en sesión plenaria de 
representantes, decretaron que 
por vla de gracia los egresados de 
esas ramas no desarrollarán el 
:;eminario de orientación pro
fesional a que les obliga la ley. de-

-Favor pase a la P:íg. 105. 

INAUGURAN EXPOSICION. Los titulares de .Justicia .. d?� 
tores Fabia H�rcules Pineda (derecha) y Luis Sans1vmn1, 

• inauguraron la Exposición de Trabajos Manuales del Cent�o de 
Orientación ... Rosa Virginia Pelletier... La señora Gilma 

, Contreras de Hércules cortó la cinta simbólica, (Foto de Al-
'•arf'i). t 1 "-l11' , 1 l ' • , 

... 1•)r>•·1•1o'l•)t 

DIPLOMAS A CONSTRUCTORES. En el Hotel Shrra•n" f•1Pmn Pntregados los premios que 
onuolmente otorga la Cómara de la Construcción o lt•'" Compañras y Arquitectos por �u labnr 
en beneficio de la modernización de la capital. Se hicieron acreedores a tal distinción. De 
izquierda a derecha: Ingenieros René SuáÍez. Víctor Nubleou. Luis Dada. Mauricio Stubig, 
Napoleón Gómez (Alcalde Municipal ).J Mani:el Sallo Mira y Osear Antonio Minero. Faltan los 
ingenieros. Rafael Colindres Selva y Mauricio Campos Cedillas. (Foto de Rivas). 

No Existe Peligro de 
Desvaluación Dice Molina 

No existe peligro de des
valuación del colón dijo ayer el 
Presidente Molina al responder a 
una pregunta que se le formuló en 
el Banco Central durante reunión 
de la Junta Monetaria. 

La pregunta se le hizo al Presi
dente Malina en vista de las 
constantes versiones divulgadas 
aquí y en las que se asegura que en 
nuestro pafs puede darse el mismo 
renómeno económico que está 
ocurriendo en México. Lo último 
sobre este Lema fue la disertación 
del Dr. Jaime Quesada. en el al
muerzo de ASJ recientemente. 
Parte de esta disertación fue 
publicada ayer por EL DIARIO DE 
HOY. 

El Presidente Molina dijo que el 
hecho de que el Fondo Monetario 
Internacional haya reconocido la 
solidez del colón evidencia una vez 
más que una desvaluación no pue
de ocurrir en nuestro pafs y por el 
contrario está demostrando que a 
CEPA Agradece a 
EL DIARIO DE HOY 

Las obras y proyectos de CEPA. 
Comisión Ejecutiva Portuaria 
Autónoma, que tanto benefician 
al pals. han sido ampliamente 
conocidos gracias a la oportuna 
cooperación de EL DIARIO DE 
HOY. dice ur.a carta que CEPA ha 
enviado a nuestro director. 

La nota dice:. 

.. Señor Director. 

"Nos es muy grato presentar a 
Usted. a los señores Directivos, al 
personal Ejecutivo y a todos. los 
demás colaboradores de ese im· 
portante rotativo, nue�tros sin· 
ceros agradecimientos por la 
valiosa colaboración prestada a la 
Comisión Ejecutiva Portuaria 
Autónoma-1.,1,;PA. durante el año 
t976. .. Las o)lras y proyectos de CEPA 
que tanto benefician al país. han si
do ampliamentP conocidos grac· � 
a la oportuna cooperación de •• 
Diario de Hoy ... 

"Deseamos a ustedes y su5 
apreciables familias. una Feliz 
Navidad y que el año 1977 sea 
venturoso. 

"Con toda atención y mucho 
aprecio. 

"COMISION EJECUTIVA 
PORTUARIA AUTONOMA José 
Novoa Flores. Gerente de 
Rélaciones ... . 

pesar de la dificil situación 
económica que vive el mundo y 
especialmente los paises en 
proceso de desarrollo. en El Salva
dor se nota estabilidad. 

Con relación a los comentanos 
del Dr. Quesada el Presidente 
Molina dijo que los respeta. "por 
venir de un viejo amigo conocedor 
de los temas. pero, agregó. muchos 
de esos comentarios no los com· 
parto aun cuando estoy de acuerdo 
con algunos puntos de vista ... 

Señaló que oficialmente no es 
prudente analizar la situación 

económica o polltica de otro pals y. 
se mostró prudente en sus puntos 
de vista con relación a los 
comentarios del Dr. Quesada. 

LO DEL PllECIU 
DEL PETROLEO 

Se aprovechó la ocasión para 
preguntar al Presidente Molina so
bre la incidencia que podrfa tener 
en nuestro pals el alza en los 
precios del petróleo, que ac-

-Favor past> a la Pág. 101. 

FMI Reconoce Solidez 
del Colón Salvadoreño 

La Junta Monetaria, presidida 
por el Presidente Molina dio a 
conocer ayer un comunicado en el 
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a la solidez del colón salvadoreño. 

A la vez �e informó del rescate 
del aporll' salvadoreño en oro. en el 
mismo fondo. lo cual respalda la 
situación económica actual, según 
se dijo en el Banco Central. 

El comunicado de la Jun ta dice· 
.. En v·ista de la sólida situación 

económica aclual y perspectivas 
favorables del pals. y dentro de la 
cooperación financiera in
ternacional que fomenta el Fondo 

l\1onetario Internacional. se 
aceptará la moneda salvadoreña 
en operarinnes de compra y 
rernmpra de monedas por parte de 
Ja; paises miembros, reco
nociéndose asl la solid•7. del 
Colón �lvadoreño en el ámbito 
in1ern�r1cnal. colocándola en igual 
f)OSición de otras monedas fuertes. 

"El Presidente del Banco Central 
de Reserva informó, en la reunión 
de Junta Monetaria celebrada el 
dla de ayer. sobre la importante 
comunicación de fecha t5 de no
viembre anterior, recibida del 
Fondo Monetario Internacional por 

-Favor pase a la Pág. ti. 
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::;: Por partido de fútbol f� 
!ij Recomendaciones de la Policía m � � 
fi para Evitar Hechos Lamentables f: 

Una setit # recomendaciones para que en el partido del 
próximo no se registren hechos de sangre, em-
botellami ailoo y otros incidentes sugiere la Policla 

aciD . epv1ado a este Diario. 
T 

· a. con el objeto de que el gran evento 
· 1carse el próximo domingo en el Estadio 

ntro del mayor orden posible y se eviten 
, se permite hacer las siguientes 

n general. tanto fuera como dentro del Esta
rse con buenas maneras, a fin de brindar a 

Pl'OJl'!IJ' Imagen de que los salvadoreños somos un 
..-i>111 • villiadas y cultas. 

» 2) .,tusiasmo que caracteriza a los amantes del :., 
if. deporte; sea iiíantenido dentro de los limites del mayor respeto ¡¡ i;¡ para los demas ciudadanos, ya sea de hechos o palabras. ·::: :;:; J) Que no se arrojen envases vados u otros objetos con· 1 
·�.·.
>
:
� tundentes hacia el terreno de juego o hacia las graderfas, pues esto, �-:>,; , 

.� -Fa\·or pase a la P�g. lo.t. • 
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